
 

 

                     

 
Протокол заседания Совета директоров № 373/2019 

Публичного акционерного общества 

энергетики и электрификации Кубани (ПАО «Кубаньэнерго») 

Дата проведения: «31» декабря 2019 года 

Форма проведения: Заочная (опросным путём) 

Место подведения итогов голосования: г. Краснодар, ул. Ставропольская, 2А, корп.1,            

каб. 105 (адрес для направления почтовой 

корреспонденции корпоративному секретарю 

ПАО «Кубаньэнерго») 

Дата составления протокола: «31» декабря 2019 года 

Членов Совета директоров: 11 человек. 

Предоставили опросные листы: Гаврилов А.И. (Председатель Совета директоров), 

Варварин А.В., Кирюхин С.В., Ларионов Д.В., Медведев М.В., Осипова Е.Н., Рожков В.В., 

Сергеева О.А., Хохолькова К.В., Шагина И.А., Яворский В.К. 

Не предоставили опросные листы: нет 
В соответствии с требованием пункта 7.3 «Положения о Совете директоров Публичного 

акционерного общества энергетики и электрификации Кубани» (утв. решением годового 

Общего собрания акционеров ПАО «Кубаньэнерго», протокол № 42 от 20.06.2019), кворум 

для проведения заседания Совета директоров составляет не менее половины от числа 

избранных членов Совета директоров Общества. 

Кворум имеется. 

Повестка дня заседания Совета директоров: 

1. О рассмотрении отчёта об итогах выполнения бизнес-плана ПАО «Кубаньэнерго» за 9 

месяцев 2019 года. 

2. Об одобрении отчета об итогах выполнения инвестиционной программы                       

ПАО «Кубаньэнерго» за 3 квартал и 9 месяцев 2019 года. 

3. О рассмотрении отчета о ходе реализации инвестиционных проектов Общества, 

включенных в перечень приоритетных объектов ПАО «Кубаньэнерго», за 3 квартал 

2019 года. 

4. О рассмотрении мероприятий по поддержанию эффективной системы управления 

рисками ПАО «Кубаньэнерго». 

5. Об утверждении бюджетов комитетов Совета директоров  ПАО «Кубаньэнерго» на             

2-е полугодие 2019 года. 

6. О рассмотрении отчета генерального директора ПАО «Кубаньэнерго» о результатах 

готовности Общества к работе в осенне-зимний период 2019-2020 годов. 

7. Об утверждении целевых значений функциональных КПЭ начальника и других 

ведущих менеджеров департамента внутреннего аудита Общества на 2020 год. 

8. О рассмотрении результатов внешней независимой оценки качества деятельности 

внутреннего аудита Общества. 

9. Об утверждении плана работы Департамента внутреннего аудита                                   

ПАО «Кубаньэнерго» на 2020 год. 

10. Об утверждении бюджета Департамента внутреннего аудита ПАО «Кубаньэнерго» на 

2020 год. 

 

Вопрос 1: О рассмотрении отчёта об итогах выполнения бизнес-плана                                    

ПАО «Кубаньэнерго» за 9 месяцев 2019 года. 

Предлагается принять следующее решение: 



 

 

1.Принять к сведению отчет об исполнении бизнес-плана  

ПАО «Кубаньэнерго» за 9 месяцев 2019 года в соответствии с приложением  

№ 1 к настоящему решению Совета директоров Общества. 

2.Отметить по итогам работы Общества за 9 месяцев 2019 года отклонение 

фактических показателей бизнес-плана от плановых в соответствии с приложением № 2 к 

настоящему решению Совета директоров Общества. 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по первому вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

Вопрос 2: Об одобрении отчета об итогах выполнения инвестиционной программы                                     

ПАО «Кубаньэнерго» за 3 квартал и 9 месяцев 2019 года. 

Предлагается принять следующее решение: 

Принять к сведению отчет об итогах выполнения инвестиционной программы                  

ПАО «Кубаньэнерго» за 3 квартал и 9 месяцев 2019 года в соответствии с приложением                

№ 3 к настоящему решению Совета директоров Общества. 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по второму вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

Вопрос 3: О рассмотрении отчета о ходе реализации инвестиционных проектов 

Общества, включенных в перечень приоритетных объектов ПАО «Кубаньэнерго», за 3 

квартал 2019 года. 

Предлагается принять следующее решение: 

1. Принять к сведению отчет о ходе реализации инвестиционных проектов 

Общества, включенных в перечень приоритетных объектов ПАО «Кубаньэнерго», за 3 

квартал 2019 года согласно приложению № 4 к настоящему решению Совета директоров 

Общества. 

2. Единоличному исполнительному органу ПАО «Кубаньэнерго» обеспечить: 

2.1.  завершение работ и приемку в эксплуатацию вводных приоритетных объектов 

текущего года. 

Срок – 31.12.2019. 

2.2.  соблюдение положений организационно-распорядительных документов, 

регламентирующих порядок приемки в эксплуатацию законченных строительством 

объектов. 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по третьему вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 



 

 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

Вопрос 4: О рассмотрении мероприятий по поддержанию эффективной системы 

управления рисками ПАО «Кубаньэнерго». 

Предлагается принять следующее решение: 

1. Принять к сведению результаты внешней независимой оценки системы 

управления рисками ПАО «Кубаньэнерго». 

2. Утвердить План по развитию и совершенствованию системы управления 

рисками ПАО «Кубаньэнерго» согласно приложению № 5 к настоящему решению Совета 

директоров Общества. 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по четвертому вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

Вопрос 5: Об утверждении бюджетов комитетов Совета директоров                                         

ПАО «Кубаньэнерго» на 2 полугодие 2019 года. 

Предлагается принять следующее решение: 

Утвердить бюджеты комитетов Совета директоров ПАО «Кубаньэнерго» на 2 

полугодие 2019 года согласно приложениям № 6 - 10 к настоящему решению Совета 

директоров Общества. 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по пятому вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

Вопрос 6: О рассмотрении отчета генерального директора ПАО «Кубаньэнерго» о 

результатах готовности Общества к работе в осенне-зимний период 2019-2020 годов. 

Предлагается принять следующее решение: 

Принять к сведению отчет генерального директора ПАО «Кубаньэнерго» о 

результатах готовности Общества к работе в осенне-зимний период 2019-2020 годов 

согласно приложению № 11 к решению Совета директоров Общества. 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по шестому вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

Вопрос 7: Об утверждении целевых значений функциональных КПЭ начальника и 

других ведущих менеджеров департамента внутреннего аудита Общества на 2020 год. 

 



 

 

Предлагается принять следующее решение: 

1.Одобрить Методику расчета и оценки выполнения функциональных ключевых 

показателей эффективности руководителя и работников подразделения внутреннего 

аудита ПАО «Кубаньэнерго» согласно приложению № 12 к настоящему решению Совета 

директоров Общества. 

2.Определить целевые значения функциональных ключевых показателей 

эффективности руководителя и работников подразделения внутреннего аудита                     

ПАО «Кубаньэнерго» на 2020 год согласно приложению № 13 к настоящему решению 

Совета директоров Общества. 

3.Поручить генеральному директору Общества утвердить указанные в пунктах 1 и 2 

настоящего решения Методику расчета и оценки выполнения функциональных ключевых 

показателей эффективности руководителя и работников подразделения внутреннего 

аудита ПАО «Кубаньэнерго», целевые значения функциональных ключевых показателей 

эффективности руководителя и работников подразделения внутреннего аудита Общества 

на 2020 год в установленном в ПАО «Кубаньэнерго» порядке. 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по седьмому вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

Вопрос 8: О рассмотрении результатов внешней независимой оценки качества 

деятельности внутреннего аудита Общества. 

Предлагается принять следующее решение: 

1.Принять к сведению отчет независимого эксперта АО «КПМГ» и оценку 

организации и деятельности внутреннего аудита ПАО «Кубаньэнерго» в целом 

соответствующей Международным профессиональным стандартам внутреннего аудита, 

Кодексу этики, разработанным Институтом внутренних аудиторов, Политике 

внутреннего аудита Общества согласно приложению № 14 к настоящему решению Совета 

директоров Общества. 

2.Поручить начальнику Департамента внутреннего аудита  

ПАО «Кубаньэнерго» обеспечить разработку и вынесение на утверждение Советом 

директоров Общества плана мероприятий по развитию и совершенствованию 

деятельности внутреннего аудита. 

Срок: не позднее 01.03.2020. 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по восьмому вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

Вопрос 9: Об утверждении плана работы Департамента внутреннего аудита                                       

ПАО «Кубаньэнерго» на 2020 год. 

Предлагается принять следующее решение: 

Утвердить план работы департамента внутреннего аудита  

ПАО «Кубаньэнерго» на 2020 год согласно приложению 15 к настоящему решению Совета 

директоров Общества. 



 

 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по девятому вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

Вопрос 10: Об утверждении бюджета Департамента внутреннего аудита                                

ПАО «Кубаньэнерго» на 2020 год. 

Предлагается принять следующее решение: 

Утвердить бюджет департамента внутреннего аудита ПАО «Кубаньэнерго» на 

2020 год согласно приложению № 16 к настоящему решению Совета директоров Общества. 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по десятому вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

 

Председатель Совета директоров                                                                А.И. Гаврилов 

 

 

Корпоративный секретарь                             О.В. Руссу 


